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深圳市宝鹰建设控股集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2025-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 

活动参与人员 线上参与公司 2024年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2025 年 5月 29日（星期四）下午 15:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn） 

形式 □现场       网上      □电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

董事、总经理：肖家河先生 

独立董事：张亮先生 

财务总监：薛文女士 

董事会秘书：刘成先生 

交流内容及具体

问答记录 

本次网上业绩说明会问答情况如下： 

1、宝鹰股份重组还在推进吗？宝鹰股份会有新的资产进

入吗？会是银雁科技吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将在保证子公司宝鹰建科

健康可持续发展的基础上，聚焦资源向战略新兴行业转型，提

升上市公司价值，维护中小股东利益；相关事项敬请以公司在

指定信息披露媒体刊登的公告为准，谢谢。 

2、1.根据 25 年年报，公司的净资产已经为负，第一季度

依然是亏损，后期能否通过业绩改善或者资产做运等方式尽快



摆脱净资产负的状况，满足摘星摘帽的要求。2.古总的捐款

4000 万，是否已经计入第一季度的业绩收入，如果已经计入，

账面依然亏损，具体亏损能否通过降低人员管理成本，拓展新

业务等方式扭转业绩预期。3.公司中标 20 亿的风电项目，能

否正常实施，通过何种融资方式满足庞大的资金投入，这个项

目的投入周期和收益可有预期评估。4.公司控股大股东变更为

珠光集团，珠光集团能够为公司带来怎么样的支持和帮助。5.

今年新质生产力方向的战略拓展进展如何。 

答：尊敬的投资者，您好！1、公司董事会和管理层将积

极采取有效措施，全力提升业务盈利能力，压降财务费用、管

理费用等各项经营成本，力争将净利润、净资产转正，使公司

尽快满足撤销风险警示的条件。2、4000 万捐赠款在 2025 年

一季度暂未计入净资产。3、风电项目相关事项请以公司披露

的公告为准。4、公司将充分发挥国资控股的资本资源赋能优

势，优化资产结构，提高公司抗风险能力及可持续发展能力，

实现公司健康可持续发展。5、子公司已收到风电项目行政审

批服务局核准批复，具体内容请详见 2025 年 4 月 3 日披露的

《关于子公司收到风电项目行政审批服务局核准批复的公

告》，谢谢！ 

3、2025 扭亏为盈举措有哪些？ 

答：尊敬的投资者，您好，2025年是公司夯实改革成果、

迎接新的机遇和挑战的关键之年，公司将重点推进以下工作，

实现公司健康可持续发展：1、加强市场开拓，稳住建筑工程

基本盘。2、全面开展管理提升，构建规范管理体系。3、积极

优化产业结构，推进公司业务转型升级。4、持续推进降本增

效，夯实改革成果。5、推动技术创新，构建发展新质生产力。

具体内容请详见公司《2024 年年度报告》“公司未来发展的

展望”部分，谢谢！ 

4、请问总经理第二季度业绩报告什么时候发布。 



答：尊敬的投资者，您好！公司将根据深交所定期报告预

约时间披露 2025年半年度报告，敬请关注，谢谢！ 

5、1.公司截止 5月 27 日股东人数是多少？公司及大股东

有无增持计划？2.公司第一季度经营业绩收入只有 8000 多

万，是否存在全年营收少于 3 亿的风险，主要结算季度是什么

时间？3.对于公司净资产为负的问题，公司通过何种途径解决

风险警示问题？ 

答：尊敬的投资者，您好。1、截至 2025 年 5 月 20 日，

公司股东人数为 41,074 户，如有增持计划公司将及时履行信

息披露义务。2、公司 2025 年第一季度末已签约未完工合同金

额（不含已完工部分）26.17 亿元，项目结算时间主要与项目

周期相关，结合目前的在手订单、产值转换率等预测，因此，

公司预计 2025年不会出现全年营业收入低于 3亿元的情形。3、

公司将积极采取有效措施，全力提升业务盈利能力，压降财务

费用、管理费用等各项经营成本，力争将净利润、净资产转正；

同时充分发挥国资控股的资本资源赋能优势，优化资产结构，

对低效资产进行整合优化，加快引入优质资产，提高公司抗风

险能力及可持续发展能力，使公司尽快满足撤销风险警示的条

件。本回复不代表公司对投资者的承诺，敬请投资者注意投资

风险。 

6、证监会鼓励上市公司进行并购重组，目前众多 ST公司

通过资产重组来提升公司竞争力，请问公司能否能抓住此次机

遇做大做强？ 

答：尊敬的投资者，您好！在当前政策鼓励上市公司进行

并购重组的大背景下，公司将抓住政策的东风，聚焦资源进行

战略和业务转型，向高附加值的实体经济方向进行业务布局。

感谢您对公司的关注！ 

7、2024 年 12 月公司监事长兼股东古少波先生所无偿赠

予的 4000 万元现金，本来是为了增加公司资本公积金与净资



产的，但因公司内控问题，基于谨慎性原则，在 2024 年年度

报告中被调整到其他应付款上。请问，这笔"暂不确认的股东

现金捐款 4000 万元"(2024 年年度报告第 191 页中用语），后

续将在今年什么时期、作何处理？能调回到资本公积金上吧？

类似捐赠事宜，贵公司或可参照＊ST迪威（股票代码 300167）

今年 1 月上旬发布的《关于全资子公司受赠现金资产暨关联交

易的公告》中的处理方式，如补签《赠与协议》。 

答：尊敬的投资者，您好，上述 4000 万元捐赠款的后续

处置方式，敬请关注公司后续的相关公告。感谢您对公司的关

注与建议！ 

8、公司净资产为负，今年能否解决？ 

答：尊敬的投资者，您好，公司将积极采取有效措施，全

力提升业务盈利能力，压降财务费用、管理费用等各项经营成

本，力争将净利润、净资产转正；同时充分发挥国资控股的资

本资源赋能优势，优化资产结构，对低效资产进行整合优化，

加快引入优质资产，提高公司抗风险能力及可持续发展能力，

使公司尽快满足撤销风险警示的条件。谢谢！ 

9、看媒体报告，珠海国资在进行整合，宝鹰股份有没有

相关的计划?有没有重组计划? 

答：尊敬的投资者，您好，2025年 4月 10日公司收到控

股股东大横琴集团的通知，其股权结构将发生变动，珠海市国

资委将大横琴集团成建制无偿划转至珠光集团，公司实际控制

人未发生变化，仍为珠海市国资委；公司如有重组或收购相关

事项将及时履行信息披露义务。谢谢！ 

10、请问公司目前经营状况如何。 

答：尊敬的投资者，您好，公司目前经营情况一切正常，

谢谢！ 

11、风电项目进行怎么样 能否给公司 2025 带来效益。 

答：尊敬的投资者，您好！公司旗下控股子公司旦华复能



的全资子公司已收到临沂市行政审批服务局签发的风电项目

核准批复文件，目前正在推进项目的用地征用审批、环评及水

保、电网接入等相关手续。截至目前公司风电项目尚处于初创

期，未实际产生营业收入，对公司经营状况未产生重大影响。

谢谢！ 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

本次沟通交流过程中，公司严格依照《深圳证券交易所股

票上市规则》《深圳证券交易所上市公司自律监管指引第 1号

——主板上市公司规范运作》等规定，不涉及未公开重大信息

泄露等情况。 

活动过程中所使

用的演示文稿、

提供的文档等附

件 

无 

 


